

Demora en búsqueda de terreno por parte de la Municipalidad deja nuevamente a vecinos de Cabildo sin Cesfam

El pasado jueves 22 de abril, se reunió la Comisión de Inversiones del Consejo Regional en el marco de la presentación del Anteproyecto Regional de Inversión (ARI), instancia en la que lamentablemente, hubo malas noticias para los vecinos y vecinas de Cabildo.

Durante dicha reunión, tuvo lugar la exposición de Johana Iturra, Jefa de Proyectos del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota en la que se refirió a la necesidad de dotar de mayor complejidad al Hospital de La Ligua.

Anuncio Patrocinado

“El Servicio de Salud tiene una mirada de mejorar la capacidad resolutiva del Hospital de La Ligua, lo que se ha venido haciendo de manera bastante lenta, a medida que los recursos lo han permitido”

En su discurso planteó la necesidad de realizar esto, ya que existe una barrera de acceso importante para los usuarios de las comunas de Cabildo y Petorca, destacando proyectos como el del esperado Cesfam de Cabildo, que no ha logrado materializarse, ya que la Municipalidad no ha conseguido encontrar un terreno donde llevar a cabo su construcción.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“En lo que respecta a atención primaria, tenemos un proyecto emblemático, que es la

Demora en búsqueda de terreno por parte de la Municipalidad deja nuevamente a vecinos de Cabildo sin Cesfam

construcción de un Cesfam en la comuna de Cabildo. Llevamos años trabajando con el municipio y no tienen terreno. Uno podría pensar que en Cabildo pudiesen abundar terrenos planos, pero no es así, lamentablemente”.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/05/VID-20210510-WA0083.mp4>
y tú, ¿qué opinas?